

Kundmachung

des Ergebnisses der Volksbefragung am 19.3.2006

Gestaltung Stadtzentrum

Insgesamt abgegebene Stimmen		In%
Insgesamt	13	0,31
Wahlbeteiligung	0,31	
Gültige Stimmen	12	0,28
Ungültige Stimmen	1	0,03

Frage	Ja	Nein
1 Auf das bestehende Ensemble des Stadtkernes soll Rücksicht genommen werden	11	1
2. Der Kostenanteil aus gemeindeeigenen Mitteln für die Renovierung des Hauptplatzes soll mit ca. €1 Mio. begrenzt werden.	11	1
3. Die bestehenden schmiedeeisernen Leuchten sollen nach erfolgter Adaptierung auf den neuesten Stand der Technik im Stadtgebiet wieder verwendet werden.	10	2
4. Im Zuge der Renovierung des Haager Stadtkernes soll bei der Beleuchtung auf umweltgerechte Lampen zurückgegriffen werden, die optimal an das Sehvermögen des Menschen angepasst sind, ein hohes Energiesparpotenzial aufweisen, und zudem durch geringst mögliche Anlockwirkung auf nachtaktive Insekten für diese weniger schädlich sind.	11	1

Da mehr als die Hälfte der abgegebenen gültigen Stimmen zu allen 4 gestellten Fragen auf „Ja“ lauten, gelten alle gestellten Fragen als bejaht.

Das Ergebnis der Volksbefragung ist dem Gemeinderat als zuständiges Organ zuzuleiten. Gemäß § 66 Abs.1 ist das Abstimmungsergebnis spätestens am dritten Tag nach dem Abstimmungstag kundzumachen und unterliegt keinem Rechtsmittel.

Der Vorsitzende der Gemeindewahlbehörde:

Josef STURM